

Pueblo de Sarnago
Me presento en este día,
con algo de vergüenza
pero alegría, por tener el gran honor
de ser móndida por un día.

Desde no muy lejos he venido
con historias compartidas,
ya que de un pequeño pueblo soy
que tiene las mismas heridas.

Quiero agradecer la oportunidad
de disfrutar de este rito,
que me da esperanza e ilusión
y al que todo el mundo invito.

Es para estar orgullosos
de todo lo conseguido,
para que la memoria de abuelos
perdure y no caiga en el olvido.

Envidia siento de este pueblo,
de personas singulares,
comprometidas y trabajadoras
que no olvida la memoria de sus familiares.

Tierras altas de gente amable,
tierra de frontera y raya,
gente acogedora y única,
que te hace sentir como en casa.

Veo en la cara de los presentes
ilusión y añoranza de este día
con familiares y amigos que ya no están
pero que recuerdan y no olvidan.

Un recuerdo a los que no están,
pero que nos han dejado
un legado de mor al pueblo
y un lazo invisible con el pasado.

Agradecimiento a los que quedan
y que difunden ese trabajo e ilusión
porque las nuevas generaciones de Sarnago
lo conserven y lo vivan con tesón.

¡Viva Sarnago y su gente ¡
¡Vivan sus tradiciones!
¡San Bartolomé y su iglesia!
¡Doy todas mis bendiciones!!